

Eine Torte schwebt am Kran

Bühl (mrg). Eine schöne Tradition auf dem Bühler Adventsmarkt ist das Engagement der Böckeler Confiserie- und Kaffeehausbetriebe zugunsten der Lebenshilfe. Die Familie Böckeler hat sich dieses Jahr etwas besonderes einfallen lassen: Eine Riesentorte, die eine Höhe von 1,87 Meter und einen Durchmesser von 1,40 Meter hat und mit 250 Tafeln Schokolade bestückt ist. Diese schwebte mit Hilfe eines Krans über die Dächer des Adventsmarktes bis zu ihrem Platz. Der Reinerlös des Verkaufs wurde in voller Höhe der Lebenshilfe gespendet. Die ganze Aktion wurde am Sonntag von der Lebenshilfe musikalisch mit Leo Ruhe unterstützt.

In diesem Jahr wird erstmals Böckelers Weihnachtsschokolade verkauft. Von der Schokolade, die im Geschäft verkauft wird, gehen 50 Cent an die Lebenshilfe.



DIE FAMILIE BÖCKELER (links) sorgte auf dem Bühler Adventsmarkt mit ihrer Schokoladenpyramide für einen ganz besonderen Blickpunkt. Der Reinerlös ging an die Lebenshilfe. Foto: Margull